



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Manifiestar profundo dolor ante las pérdidas humanas y materiales, y herido/as producidas en el siniestro ocurrido en la refinería de petróleo de la empresa estatal PDVSA de Amuay, en el Estado Falcón, el pasado viernes 24 de agosto, haciendo llegar nuestra solidaridad a los familiares, trabajador/as y la empresa PDVSA, como así también al gobierno de la República Bolivariana de Venezuela ante estos lamentables sucesos. Esperando que todo/as puedan superar esta durísima situación, esclareciendo al mismo tiempo los pormenores acontecidos. Como parte de esa Patria Grande que soñaron los libertadores acompañamos y esperamos una pronta superación de esta tragedia.


Alicia SANCHEZ

Diputada

Bloque Frente Para la Victoria



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

La desgracia ocurrida con el incendio de la Planta Refinadora de Petróleo en la hermana República Bolivariana de Venezuela ha provocado un profundo dolor en toda la comunidad Latinoamericana, como así también en el mundo entero.

El desgraciado incidente fue provocado por una explosión en la mayor refinería de Venezuela ocasionando un incendio que continúa activo, y que a más de 36 horas de iniciado dejó 41 muertos así como varios militares desaparecidos en la zona.

Más allá de las investigaciones iniciadas no sólo por la empresa PDVSA sino también por las autoridades gubernamentales, es dable esperar que el hecho sólo haya sido motivado por un desgraciado accidente que, pese a las manifestaciones opositoras de mal mantenimiento de las instalaciones, tomó absolutamente desprevenidos no sólo a lo/as trabajador/as de la firma sino también a toda esa populosa comunidad, habida cuenta que la planta se erige en una zona residencial y comercial donde habitan no sólo sus operarios sino también un importante conglomerado de venezolano/as radicado/as en la misma.

Por todo lo expuesto, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad como representantes del pueblo velar por la solidaridad entre los pueblos hacia su mejor calidad de vida, solicito el acompañamiento y pronta aprobación de la presente iniciativa.


Alicia SANCHEZ
Diputada

Bloque Frente Para la Victoria